



Alpes Autrement

Newsletter n° 4

23 juin 2010

De jeunes partenaires
qui donnent du baume
au cœur à Jean-Marie.



Dessins réalisés par
des élèves des classes
de CM1 et CM2 de
l'école de Dorlisheim.

Merci aux sponsors
pour leur soutien.

A l'honneur cette
semaine :



L'énergie
des pierres

« Après la pluie, vient le beau temps »



Qu'il pleuve, qu'il vente, qu'il neige, rien n'arrête Jean-Marie! Bien déterminé à progresser malgré les aléas de la météo, il a cependant perdu du temps à cause de mauvaises signalisations voir de marquage inexistant. Quelques heures à marcher ou à courir dans la mauvaise direction, ça doit être frustrant, mais notre sportif, lui, voit le côté positif des choses : il découvre des paysages fantastiques...

Pour en savoir plus : www.alpesautrement.com



C'est dans les Alpes autrichiennes que Jean-Marie continue sa progression, malgré ses douleurs au talon de plus en plus pressantes.